

12 Sports

Rugby à XV/Championnat national/Après la 22e journée, Erco-Soof (10-31)

Des Soophistes en forme, des Pitbulls trop gentils

S.A.M.

Libreville/Gabon

AU terme de la 22e journée du Championnat national de rugby à XV, Erco a encore fait preuve d'une fragilité qui commence à déconcerter. En s'inclinant samedi dernier devant Soof (10-31), les Pitbulls ont subi une troisième défaite consécutive. En effet, Erco avait déjà connu deux autres défaites. Contre les Vautours (12-10, 16e journée) et le Rugby club Libreville (17-25, 20e levée). S'ils font mal sur le plan comptable, ces résultats semblaient indiquer, néanmoins, que les protégés de

Roger Dugardin donnent souvent du fil à retordre à tous leurs adversaires. Que ce soit face aux Rapaces ou aux Gorilles, ils n'avaient pas perdu par plus de huit points d'écart. Ce qui indiquait que dans un bon jour, tout était possible pour les hommes de Dugardin. Sauf que le week-end dernier, le possible s'est une nouvelle fois transformé en déroute. La troisième de suite pour Erco. Elle a pour principale conséquence de scotcher les Pitbulls à la troisième position, et de permettre aux Margouillats de revenir à deux petits points de distance. Les Pitbulls commencent donc à sentir sur leur nuque le souffle chaud des



Photo : BANDOMA / L'Union

Soof n'est plus qu'à cinq points du leader, RCL.

Margouillats, qui n'avaient pourtant pas disputé la phase aller. Et c'est là toute la performance réalisée

par les Reptiles. Car ils profitent, à chaque nouvelle levée, des faux pas de leurs adversaires. D'ici là qu'ils

parviennent à chiper la troisième place aux hommes de Dugardin... Soof, pour le moment, ne connaît pas les tracasseries d'Erco. Vissés à la deuxième place, les Soophistes ont réussi non seulement à revenir à cinq points du leader, qui a déclaré forfait la semaine dernière contre les Margouillats, mais également à repousser les Pitbulls à treize unités. Ce qui leur laisse une grande marge de manœuvre pour les prochaines journées. Mais pour l'heure, les joueurs de Stanis Nembot savent le fait qu'en gagnant sur le score de 31-10 contre Erco, ils ont aussi réussi à se "venger". En

effet, ils avaient été dominés lors de la phase aller par les Pitbulls (21-24, 13e journée) Avec cette défaite et les points ainsi laissés en route, Erco est donc le grand perdant de cette 22e levée. Car les Soophistes s'envolent presque et les Reptiles reviennent sur ses traces.

Le classement après la 22e journée :

- 1er - RCL (49 points)
- 2e - Soof (44 points)
- 3e - Erco (31 points)
- 4e - Margouillats (29 points)
- 5e - Vautours (26 points)
- 6e - RCG (19 points)

Golf/Open de Port-Gentil 2018

La surprise Ondo Ndong

J.A.L

Libreville/Gabon

ON attendait Fernand Waga, le tenant du titre, qui entendait conserver son sceptre, ou Antoine Ousmane Ndong, en forme optimale pour s'imposer une première fois dans le tournoi. Mais au final, c'est Jean-Christophe Ondo Ndong qui s'est ajouté à la liste des lauréats de l'Open de Port-Gentil.

Samedi dernier, au terme de quatre jours de compétition dans la catégorie des Professionnels, le joueur du Golf Club de Port-Gentil a créé la sensation et triomphé sur ses terres. D'entrée, le Port-gentillais a mis la pression sur la concurrence avec, notamment, la deuxième meilleure fiche (derrière Waga) de la journée initiale.



Photo : James Angelo Loundou / L'Union

Antoine Ousmane Ndong (ici lors du 23e Open de Moanda) a manqué de peu un premier sacre à Port-Gentil.

La suite a été la conformation d'une montée en puissance conclue par une brillante ultime production, qui a fini par faire la différence, au moment de départager les deux athlètes (299 coups au total pour chacun). Le dauphin, Ousmane Ndong pouvait maudire une mise en route ratée (+7 et +4) qui a failli lui faire subir un "cut" fatal,

par exemple, à Patrick Nzigu Mounguengui. Car les deux dernières journées ont vu le compétiteur venu de Libreville opérer une belle "remontada" et réaliser les meilleurs parcours (+1 chaque fois). Comme le dauphin d'Ondo Ndong, Arnaud Aboghe Ndong, qui complète le podium de l'Open de Port-Gentil 2018, a lui aussi eu un niveau de performances



Photo : D.R

Jean-Christophe Ondo Ndong (à droite) a créé la sensation en remportant l'Open de Port-Gentil 2018.

allant crescendo. Mais il a terminé à sept coups du duo de tête. Il en est de même du champion déchu, qui n'a pu rattraper son retard à l'allumage et afficher les bonnes dispositions confirmées par son sacre au dernier Open international de Moanda, il y a quelques semaines. Le Moandais a donc dû se contenter d'un accessit et

de l'obligation de se remettre au travail, alors que pointe à l'horizon l'Open de Libreville, la dernière compétition majeure de la saison. Notons, enfin, que l'Open de Port-Gentil 2018 a été également marqué par le succès d'un autre représentant local chez les amateurs. En l'occurrence Patrick Ilien, qui a devancé, entre autres, Pharel Youm-

bouabomo, la promesse gabonaise venue de Libreville.

Principaux résultats**Professionnels**

- 1er : Jean-Christophe Ondo Ndong (Port-Gentil). 76 + 78 + 74 + 71 = 299 coups
- 2e : Antoine Ousmane Ndong (Libreville). 80 + 75 + 72 + 72 = 299
- 3e : Arnaud Aboghe Ndong (Moanda). 77 + 78 + 77 + 74 = 306
- 4e : Fernand Waga (Moanda). 75 + 81 + 76 + 74 = 306
- 5e : Oswald Moukassa (Port-Gentil). 79 + 80 + 86 + 80 = 325
- 6e : Ghislain Edou Meye (Port-Gentil). 76 + 85 + 80 + 85 = 326

Concours de Drive

Dames: Marie-Cécile Poncet
Messieurs : Nicolas Genet

Cyclisme/Calendrier des compétitions nationales et internationales de la Fégacy, saison 2018

La " Course anniversaire " pour lancer la saison

MM

Libreville/Gabon

C'EST avec la "Course anniversaire", marquant le 25e anniversaire du décès d'Albertine Amissa Bongo, que débute, ce week-end, dans le Haut-Ogooué, l'exécution du calendrier ambitieux des compétitions nationales et internationales de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy). Une compétition placée sous le haut patronage du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, frère aîné de la regrettée Albertine Amissa Bongo, marraine de la Fédération gabonaise de cyclisme. Trois villes (Bongoville, Léconi et Franceville) vont



Photo : BRICE BANDOMA

Les Panthères écoutant les conseils du VPR, P.C Maganga Moussavou, lors de la Tropicale Amissa Bongo 2018. Photo de droite : Le président de la Fégacy Maurice Nazaire Eminga (lunettes), et les siens doivent s'investir pour que l'organisation soit un succès.

abriter cette compétition dont la première étape (Bongoville-Léconi) sera précédée de la cérémonie de dépôt de gerbes de fleurs au Mausolée d'Albertine Amissa Bongo. A Bongoville,

sa ville natale où elle repose en paix depuis 1993. 48 coureurs sont enregistrés pour braver non seulement le relief vallonné et un peu plat. Mais également un temps souvent chaud ou



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

pluvieux. Cette première édition de la "Course anniversaire" prévue, selon le calendrier fédéral, le tour de la RDC (13 au 21 juin 2018). Qui sera suivi du Championnat na-

tional dans le Haut-Ogooué (3 juin au 1er juillet 2018), avant le Tour du Rwanda (5 au 12 août 2018), la 12e édition des Jeux Ombilakusuku (28 au 31 août 2018)...le Tour de la Côte

d'Ivoire (9 au 15 septembre 2018), le Grand prix Chantal Biya au Cameroun (10 au 14 octobre 2018) et le Tour du Faso (25 octobre au 4 novembre 2018).

Le programme annuel de la fédération communiqué par le président de la Fégacy, Maurice-Nazaire Eminga, connaîtra son épilogue avec le « Grand prix cycliste des 3 provinces » (28 novembre-3 décembre dans le Sud du Gabon). Puis la mise au vert dans le Haut-Ogooué (9 décembre 2018 au 10 janvier 2019), en prévision de la Tropicale Amissa Bongo 2019.

Un calendrier très ambitieux qui ne peut être réalisé qu'avec des moyens humains, matériels et financiers à la hauteur de ce projet sportif.